
（様式第４号） 上田市真田中央公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市真田中央公民館運営審議会  

２ 日   時 令和２年８月３日 午後５時００分から午後６時００分まで  

３ 会   場 真田中央公民館 第２会議室 B  

４ 出 席 者 栁澤次通会長、長崎典子副会長、塚田秀委員、倉島久巳委員、三井厚子委員  

５ 市側出席者 宮崎館長、小山次長、林主査、降旗主査、藤岡社会教育指導員  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和２年８月４日  

協  議  事  項  等 
 

 

１ 開  会（事務局） 

 

２ 公民館長あいさつ（宮崎館長） 

 

 

３ 会長あいさつ（栁澤会長） 

 

４ 協議事項 

（１）令和元年度事業報告について 

・資料に沿い、事務局から概要を説明 

・質疑なし 

 

（２）令和２年度事業計画について 

・資料に沿い、事務局より説明 

・質疑なし 

 

（３）真田地域の小中学校の現状（ボランティア受け入れ状況） 

  ・コロナ対応を受けてのボランティア受け入れ状況を事務局より説明 

 （委員）コロナ状況下の部活動について報告。例年は６月から上小大会、東信大会と開催するが、全

国大会、北信越大会が中止となった。中３を主としたまとめの大会を開催するために、規模を縮

小して７月下旬に開催。県の警戒レベルに合わせて対応するが、ボランティア受け入れは難しい。 

  

（４）その他 

 （委員）スポーツクラブ主催事業も秋イベントは中止。各教室、サークル活動を行うのが限度。 

 （委員）読み書きせボランティアを行っているが、７月にようやく小学校で１回活動する。自作フェ

イスシールドを着用して活動。コロナ対応については、子供への配慮、人権配慮が大事。 

 （委員）他市公民館も利用しているが、各公民館でコロナ対応に違いがあることを感じた。他市では

公民館主催事業では利用者へフェイスシールドの配布もあった。麻雀サークルも密をさけて再開

している場所もある。 

 

 

５ 閉  会（事務局） 



 


